
   

し ん 

～表紙の写真～ 

きじの里デイサービスの利用者様に辰のちぎり絵を作

っていただきました。皆で色の組み合わせを相談し、

一つ一つ細かな部分も丁寧に仕上げてくださいまし

た。皆様の集中力は只者ではないですよ。職員も負け

てられません！ 

完成した作品と一緒にハイ、チーズ☆ 

2024年も活気あふれる年になりますように・・・。 
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新年のあいさつ
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永年勤続表彰
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昨年は、全国的な猛暑となり各地で熱中症による体調不良者が多数報告され 

ました。世界各国で、地球温暖化による山火事や熱波による被害が多く報道さ 

れました。 

WMO世界気象機関によると、２０２３年は、１０月までの地球の平均気温は、産業革命以前を１．４度上

回り、過去最も温かい一年であることは確実であったと報道しております。現在発生しているエルニーニョ現

象は、ピークを過ぎた後に地球の気温上昇に影響を与えることが多いことから、２０２４年の暑さをさらに加

速させる可能性があり、さらに二酸化炭素の濃度は産業革命以前に比べ５０％上昇し、それが大気中に熱を閉

じ込め、二酸化炭素の寿命を長くしており、今後も気温が上昇し続けることは明らかである。とも報告してお

ります。私共福祉施設職員は、未だにマスク着用での業務を行っています。感染症対策を継続しつつも水分補

給を心掛け熱中症対策を行ってきました。又、光熱水費等が高騰する中エアコンの設定温度を一定にすること

でご利用者の皆様の体調管理に努めてまいりました。現代ではエアコン使用を控えることは出来ませんが、地

球温暖化を防ぐため、些細なことではありますが、取り組んでおります。 

 

現在、当法人では、外国人雇用の取り組みを行っております。この取り組みは、新型コロナウイルス発生以

前に始めました。コロナ禍で一時中断をしておりましたが、令和４年より留学生の受け入れをスタートし、よ

うやく実現いたしました。現在は、４名の留学生、２名のインターンシップ生、さらに令和６年には２名の留

学生を受け入れる予定です。日本に出発を夢見た若者が自国の内乱に巻き込まれたとの報道を見る度に、”何

故もっと早く、私が決断さえすれば・・・”と自問しております。日本に行って福祉の勉強をする事を夢に描

き続けて来日した彼らの姿を見る度に、”貴女達に逢えて本当に幸せです。”と思わず手を合わせています。 

 

結びとなりますが、当法人の事業計画では、ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）持続可能な地域福祉の開発目

標を掲げています。地球温暖化対策を行うことや、平和であることに感謝することで、少しでも私たちが住む

世界を将来にわたって持続させることができるように取り組みを継続して 

いきたいと思います。 

皆様方が、安全・安心な日々を過ごされますことをお祈りいたします。 

 

 

新年のご挨拶 

新年明けましておめでとうございます 

さぎの宮寮 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の永年勤続表彰は、勤続 20 年が 1 名、勤続 10 年が 8 名と、多くの職員が表彰されました。 

 

合同会議 グリーンラベルグランプリ 

毎月第一月曜日に各部署主任が集まり、合同会議を行っ

ています。 

10月 2日は、天竜厚生会 監査指導課 富永直樹氏を講師

にお迎えし、「リスクマネジメントにおける必要な視点と

考え方について」の講義を受けました。 

静岡県消防設備協会主催のグリーンラベルグランプ

リ 2023 において、さぎの宮寮がグランプリを受賞

いたしました。グリーンラベルグランプリは、静岡

県内の防火対象物の中から、消防設備等を適切に維

持管理し、特に優れた取り組みを行っているものを

表彰するというもの。 

防火設備等の維持管理はもちろん、年間 20 回の防

災訓練の実施、BCP 訓練や住民受入想定の避難所運

営訓練、災害の際には職員を派遣し、被災者支援に

あたったこと等が評価されました。 

今後もより一層防災意識を高め、 

利用者の皆様が安全安心して生 

活していただけるよう努めます。 

HEK リーダー研修 
                人材育成の取組みで 

                今年度は HEK1990の 

                全 27 チームのリーダ

ーによる研修を行って 

                います。 

HEK1990 の取組みについての講義のあと、4～5 人のグル

ープに分かれてグループワークを行い、リーダー間の連

強化を図っています。 



 

きじの里のひととき 

～楽しく元気な日々を～ 



 

藤原もと子様 

健康第一！ 

きじの里で運動がん

ばるぞー  

金澤テル子様 

竹下らい様 

保育教諭 西尾奈緒美 

保育教諭 五嶋杏美 

保育補助 犬塚美鈴 

頼られる存在に 

なる！ 

看護師 浅野絵美 

周囲の人が笑顔でいら

れる人になりたい！ 
利用者様の日常生活の支え

となれるよう、笑顔で寄り添

う看護をします！ 

亀井公雄様 

看護師 鈴木妙子 

趣味はテニス！ 

運動を頑張るぞ～！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

2024.1月発行 

さぎの宮寮 

さ
ぎ
の
宮
寮
か
わ
ら
版 

 
 

｢ヒヤリハットを活用し事故を減らそう｣と
いうさぎの宮寮の取組みを発表する機会をい
ただきました。私たちは施設の代表としてこ
の場にいること、自分たちの取組みを会場に
いる方にわかりやすく正確に伝えることを意
識して発表しました。会場にいる皆さんにさ
ぎの宮寮とその取組みが印象に残ってくれて
いたら嬉しいです。 
引き続き、私は一枚でも多くヒヤリハット

を提出することで、事故を少しでも減らせる
ようにし、利用者の皆さんが安全に、そして安
心して生活ができるよう貢献していきたいと
思います。 
 
 

4月に続き、ベトナムの
ドンア大学からの 
インターン 
シップ生が 
来日しました。 

今年は、カレーラ
イス作りに挑戦
したり、グループ
ホームに遊びに
行って、トランプ
や将棋を一緒に
したよ。 



 

      

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

公私共に輝いている職員を紹介します。 

A4. 日々のケアや行事などで利用者様に喜んでいただけたときに 

やりがいを感じます。 

 

Q5.今後の目標などあれば教えて下さい。 

A5.入居者様に寄り添い、利用者様の要望を叶えられるようにします！ 

Q1.名前と所属部署を教えて下さい。 

A1.社会福祉法人峰栄会 特別養護老人ホームきじの里 

ケアワーカーの 

   わたなべ  あすか 

≪ 渡邊 明日香 ≫です。 
 

 

Q2.当法人に勤めて何年になりますか？ 

A2.今年で 21年目です。 

 

Q3.あなたのきらきらポイント（趣味や頑張っていること）を教えて下

さい。 

A3.音楽鑑賞・コラージュすること 
  （コラージュとは、複数の素材を貼り付けし新しいイメージを作り出す事です。）  
 

Q4.仕事のやりがいや楽しさについて教えて下さい。 

 
 

   れ、ブログもはじめました。友達の子どもさんの成長をフォトブックやカレンダーにして届けると喜んでもらえることが楽

しみです。 

 

Q4.仕事のやりがいや楽しさについて教えて下さい。 

A4.仕事をやりながら利用者さんと会話をしたり、ベランダに出て子どもの声が聞こえると元気がでたと言われると嬉しい

です。利用者さんからありがとうと言ってもらえたり、顔を見ないけどどうかしたと心配してくれたりしてありがたく思いま

す。 

 

Q5.今後の目標を教えてください。 

A5. 小さな仕事も大きな仕事もいろいろあるけど、与えられた仕事は最後まで頑張ってやりぬきます。 

    

Q1.名前と所属部署を教えて下さい。 

A1.社会福祉法人峰栄会  

  特別養護老人ホームさぎの宮寮 

≪林
はやし

 真実
ま み

≫です。 

 

Q2.当法人に勤めて何年になりますか？ 

A2.今年で 21年目です。 

 

Q3.あなたのきらきらポイント（趣味や頑張っていることなど）を教えて

ください。 

A3. 休日はパソコン教室に通っています。入会した時、タイピングは

キーボードを見ながらでしたが、今では画面を見ながら打つことが

できるようになりました。先生からブログをやってみないかと言わ 

利用者様といっしょに・・・ 



 

                            

   

～法人のホームページ～ 

 

※ 

各
施
設
で
の
取
り
ま
と
め
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。
詳
し
い
内
容
等
、

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
て
記
載
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。    2024年は、勢いよく活気あふれる年、上昇の勢いがあり

成長していく年と言われているそうです。 

小学生の娘は、ミニバスの少年団に所属しており、日々、バス

ケの練習に励んでいます。長女はあと数か月で卒業し、中学生。

いつの間にか、身長を追い越され、洋服も兼用できるまでに。 

新しい環境で新しい仲間とたくさんの事を経験し、学び、益々

たくましく成長してくれる事を願っています。 

  皆様も、2024年が素晴らしい年になりますよう、 

お祈り申し上げます。 

きじの里広報委員 

  

●
お
知
ら
せ
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Ｈ
Ｅ
Ｋ
１
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ポ
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タ
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セ
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シ
ョ
ン 

 

毎
年
恒
例
と
な
っ
た
、
Ｈ
Ｅ
Ｋ
１
９
９
０
の
ポ
ス

タ
ー
セ
ッ
シ
ョ
ン
の
時
期
と
な
り
ま
し
た
。 

 

今
年
度
は
、
イ
ン
ス
タ
賞
が
追
加
さ
れ
ま
し
た
。 

 

1
月
25
日
か
ら
、
さ
ぎ
の
宮
寮
と
き
じ
の
里
の
イ

ン
ス
タ
に
ポ
ス
タ
ー
を
ア
ッ
プ
し
ま
す
。 

 

1
月
25
日
～
1
月
31
日
の
間
の
「
い
い
ね
💛
」

の
数
を
競
い
ま
す
。 

 

各
チ
ー
ム
の
取
組
み
が
見
れ
ま
す
の
で
、
一
度 

 
 

覗
い
て
み
て
く
だ
さ
い
。 

※掲載されている写真は、個人情報保護法に基づき使用させていただいております。 

さぎの宮寮・・・５件   

内  容          

希望・要望  ２件     

苦情     １件     

問い合わせ  ２件 

その他    ０件    

 

きじの里・・・３件 

内  容 

希望・要望  ０件 

苦情     ２件 

問い合わせ  １件 

その他    ０件 

 

認定こども園 きじの里 

       ・・・２件 

内  容 

希望・要望  ０件 

苦情     ２件 

問い合わせ  ０件 

峰栄会 浜松 

令和５年６月１日～令和５年１１月３０日まで 

～あとがき～ 

9月に行われた敬老会。約 4年ぶりにボ

ランティアの方に来ていただきました。

時折手話を交えながら、二胡の演奏を披

露していただきました。ご利用者様も久

しぶりのボランティアさんたちに最初は

緊張している様子でしたが、二胡のステ

キな音色にうっとり。とても楽しい時間

となりました。 

昨年はコロナ禍の制限が解かれ、4年ぶり

に小池町の秋祭りがコロナ禍以前のように

開催されました。当施設にも多くの地域の

方々が来寮してくださり、祭りの熱気や子

ども達のお囃子を聞き、ご利用者の方々も

大変喜ばれました。地域の方々と交流する

ことができ、とても素敵な時間を過ごすこ

とが出来ました。           

小池町の皆様、ありがとうございました。 

浜北ソフトボール協会強化普及委員会の

方たちが 2度に渡って、4・5歳児を対

象に楽しい ASOBALL（あそボール）

活動をして下さいました。すぐにボール

投げのコツを習得しキラキラ笑顔でボー

ル遊びを楽しみました。未来の大谷翔平

選手が誕生するかも！ 

地域との 
つながり 


